

Reciplasa y Cefire fomentan el reciclaje entre los estudiantes - Mediterráneo - 16/02/2018

CONCURSO

Reciplasa y Cefire fomentan el reciclaje entre los estudiantes

|| R. D.
|| CASTELLÓN

Reciplasa y el Cefire organizan el concurso *Què fem amb el fem?*, que pretende abrir una reflexión sobre la gestión de los residuos sólidos urbanos y que cuenta con el apoyo de la Cátedra Reciplasa-UJI sobre esta materia. Con la iniciativa tratan de fomentar el reciclaje entre los estudiantes de la provincia. Los profesores han iniciado en el Cefire una formación específica para contribuir a diseñar experiencias de aprendizaje sostenible y fomento de una ciudadanía activa y responsable y, posteriormente, los alumnos podrán presentar unos trabajos al concurso final.

Ali Brancal, presidenta de Reciplasa, asistió ayer a la primera clase del curso formativo que se imparte en el Cefire de Castellón y destacó que con el concurso quieren «concienciar a los niños sobre el impacto de los residuos en el medio ambiente y que ellos mismos propongan maneras de reducirlos», manifestó. ≡